

Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat Polsek Sandubaya Cooling System Ciptakan Situasi Yang Kondusif

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendela.com/mataram)

Dec 23, 2023 - 09:05



Mataram NTB - Rutin melakukan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat guna memelihara Kamtibmas di wilayah hukumnya, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., terus menyambangi Masjid yang ada di setiap lingkungan di

wilayah Kecamatan Cakranegara dan Sandubaya sebagai wilayah hukumnya.

Kali ini pada Jumat (22/12/2023) Kapolsek Sandubaya S.IK didampingi para Kanit melakukan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat sebagai Cooling System di Masjid Raudatul Jannah, Lingkungan Karang Bagu, Kelurahan Karang Taliwang Kecamatan Cakranegara.

Dalam keterangannya Bang Nas sapaan akrabnya, mengatakan dalam Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat yang diselenggarakan pihaknya menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta berdialog mendengar keluhan serta masukan dan saran dari masyarakat dalam rangka menciptakan Harkamtibmas di lingkungan masyarakat.

“Pada kali ini seperti biasa kita mengajak masyarakat agar selalu menjaga situasi Keamanan di tengah masyarakat secara bersama-sama, sehingga tercipta kamtibmas yang kondusif,”ucapnya.

Menghadapi Natal 2023, tahun baru 2024 serta tahapan kampanye pemilu yang sedang berlangsung, Bang Nas juga mengimbau kepada para tokoh agar memberikan pengertian terhadap masyarakat terkait perbedaan yang mungkin terjadi selama pemilu ini.

Perbedaan pilihan dalam pemilu 2024 mendatang baik terhadap pilihan para caleg maupun pilihan Pada Pilpres tidak serta merta akan menimbulkan sesuatu yang akan mempengaruhi kerukunan yang sudah terjalin selama ini antar masyarakat.

“Oleh karena itu kami mengajak para tokoh untuk sama-sama memberikan pemahaman kepada masyarakat kita bahwa perbedaan dalam pemilu tidak boleh membuat kita bercerai berai. Membangun masyarakat dan daerah ini butuh persatuan dan kesatuan dari masyarakat,”tegasnya.

Ia berharap upaya-upaya seperti safari kamtibmas, Jum'at Curhat serta kegiatan lainnya yang dilakukan oleh Kepolisian di tengah masyarakat dapat membantu meningkatkan keamanan dan ketertiban di dalam lingkungan itu sendiri. (Adb)